

Autoridades supervisan en terreno el funcionamiento de los Cesfam

Alcalde Omar Vera reconoció que consultorio de la 30 de Marzo está "hacinado" y anunció que están agilizando los diseños de ingeniería para construir un nuevo establecimiento en el sector.



EL CESFAM DE BARRANCAS NECESITA MÁS ESPACIO.

Crónica
cronica@lidersanantonio.cl

En medio del periodo de aumento de las enfermedades respiratorias y a pocos días del comienzo oficial del invierno, autoridades de la Municipalidad de San Antonio comenzaron un recorrido por los centros de salud familiar (Cesfam) de la comuna para verificar en terreno el funcionamiento y las necesidades de estos recintos de salud primaria que dependen del municipio.

La comitiva fue encabezada por el alcalde Omar Vera, acompañado por el presidente de la comisión

de Salud del municipio, Manuel Meza, y el director de la salud municipal, José Luis Hernández. En esta ocasión realizaron la primera de las visitas de supervisión a los Cesfam Barrancas, 30 de Marzo y el Centro de Rehabilitación San Antonio de Padua. En los próximos días esperan llegar al resto de la red de atención primaria de salud, incluyendo las postas, los servicios de alta resolución (SAR) y los servicios de atención primera de urgencia (Sapu).

En el recorrido las autoridades dialogaron con los funcionarios y observaron in situ las condiciones en que funcionan las



EL ALCALDE DIALOGANDO CON FUNCIONARIOS DURANTE LA VISITA AL CESFAM DE BARRANCAS.

2

Cesfam y el centro de rehabilitación San Antonio de Padua visitaron las autoridades.

diferentes dependencias de los establecimientos. Algunos pacientes también manifestaron sus necesidades en materia de salud.

"Es parte del trabajo nuestro visitar cada uno de los establecimientos de salud municipal para ver,

junto a la dirección de cada recinto y a los equipos, cómo están funcionando y visualizar mejoras que se puedan ir introduciendo conforme a las propuestas del equipo técnico", comentó el alcalde Omar Vera tras la inspección.

Añadió que "fue muy

provechoso ver cómo el Cesfam Barrancas ha ido optimizando los espacios para prestar mejores servicios a la comunidad. Eso demuestra innovación, creatividad y compromiso de la dirección y del equipo, lo que se valora sustancialmente".

Respecto al Cesfam 30 de Marzo, Vera aseguró que "es un establecimiento que está hacinado, hay que reconocerlo, y es por ello que estamos tratando de agilizar los diseños de ingeniería del nuevo edificio y con ello obtener el financiamiento para la construcción del nuevo establecimiento, que se ubicaría en Manuel Montt con Nápoles. También estuvimos en el Centro de Rehabilitación donde pudimos ver que con compromiso, corazón y mucho espíritu de servicio público están optimizando los recursos para ofrecer mejores servicios a los vecinos y vecinas. Felicitaciones a ambos equipos", puntualizó.

En los próximos días las autoridades continuarán con esta iniciativa por los otros Cesfam de la comuna.

